



24 JAN 2024

00000003

MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION
MINISTRY OF COMMUNICATION

COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT

MEPRISE SUR LE DRAPEAU DE LA REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAR LA CHAINE DE TELEVISION TV5MONDE

Au cours de l'émission d'informations dénommée «*64 minutes - le monde en français* », diffusée le mardi 23 janvier 2024, la chaîne de télévision TV5Monde, dans la page sportive de ladite émission consacrée à la couverture de la 34^{ème} édition de la Coupe d'Afrique des Nations, CAN TotalEnergies Côte d'Ivoire 2023, a publié en lieu et place du drapeau officiel de la République du Cameroun, un étrange emblème ne correspondant en rien au drapeau du Cameroun, par ailleurs bien connu de tous.

Le Gouvernement de la République exprime son indignation et proteste vivement contre cette grave méprise inacceptable et intolérable, commise par un média de l'envergure de TV5Monde.

A l'intention des dirigeants de cette chaîne de télévision, le Gouvernement camerounais rappelle que le drapeau officiel de la République du Cameroun est constitué des couleurs « vert, rouge, jaune », à trois bandes verticales d'égales dimensions et frappé d'une étoile d'or au centre de la bande rouge.

En conséquence, le Gouvernement de la République exige une rectification sans délai de ce fâcheux impair qui porte préjudice à l'honneur et à la souveraineté de la République du Cameroun, en même temps qu'il sème la confusion dans l'esprit de l'opinion nationale et internationale.

Au demeurant, le Gouvernement camerounais a d'ores et déjà saisi les responsables de TV5Monde, afin que toutes les mesures soient prises pour prévenir toute récurrence de cette nature, aussi bien sur les antennes de TV5Monde que sur tous les comptes des réseaux sociaux édités par ce média.



René Emmanuel Ju.